La Provence



LOISIR

Cinéma



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Cécile Desserle, peintre en mouvement

Le Pavillon des Arts accueille une superbe exposition évènement de l'artiste jusqu'au 3 juin prochain.

Issue d'une famille de céramistes, formée aux beaux-arts d'Avignon dont elle suit les cours sans en avoir encore l'âge, Cécile s'est programmée une belle carrière artistique. "Artiste dans l'âme, elle sait insuffler à son œuvre son amour de la vie, du mouvement (à travers sa passion pour le flamenco), sa peinture est animée par une singulière passion... le bonheur de vivre!", commente Philippe Palmieri, le galeriste Carryen.

Sa rencontre avec Abdellatif Kechiche, le réalisateur du film *La vie d'Adèle*, (palme d'or du festival de Cannes) qui lui demande de créer des croquis pour ce film, va lui permettre de bénéficier d'un coup de projecteur. Depuis,

ses croquis et peintures des des icônes du film ont fait le tour c monde. Elle ne cesse de représer ter la femme d'après dés sho tings photos qu'elle réalis elle-même suivant une mise scène propre à chaque œuvre. Chez Cécile l'œuvre débute to jours par la photographie, sa pho tographie. Elle l'a démontré a public lors de sa performance o peinture en direct a l'occasion o vernissage de son exposition a Pavillon des Arts. Travaillant prin cipalement le fusain, l'acryliqu et l'huile sur toile, l'artiste pre pose une exposition de très hau qualité. Une vingtaine d'œuvre sont présentées.

À voir au Pavillon des Arts, jusqu'au 3 juin ; au 11 route Bleue (entrée sur l parvis de l'office de tourisme). Entrée libre. Jours d'ouverture : du mardi au vendredi de 14 h à 18 h et le samedi de 10 h à 19 h. Ø 04 42 45 61 31.



L'artiste Cécile Desserle a peint en direct devant les visiteurs présents au vernissage de son exposition au Pavillon des Arts. /PHOTO J.-L.C.

CULTURE

Cécile Desserle



La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les usagers du port fêtent les 30 ans de l'association

Le port de plaisance suscite tou-jours autant l'intérêt des plaisan-ciers. Preuve en est de la récente cleis. Pietwe el sa le la d'associa-ssemblée générale de l'associa-tion des usagers du port de Car-ry-le-Rouet (AUPCR) qui a rassem-blé un nombre impressionnant d'adhérents à l'espace Roger Grange

Il est vrai que cette rencontre coin-cidait avec les 30 ans du dépôt des statuts de l'association créée par statuts de l'association créee par Guy Le Dallic, personnalité locale bien connue et appréciée des usa-gers du port. Pour la circonstance, le maire René-Francis Carpentier, son adjoint délégué au port, Denis Gallice et son adjoint en charge des sports et des associations Francis Der Kasparian étaient présents ainsi que de nombreux présidents d'associations tournées vers la mer et le port. Le rapport d'activité 2022 présenté par Bernard Lubin, président de l'AUPCR fait état d'un nombre important d'actions et de réunions en vue "de préserver les intérêts des plaisanciers dans les domaines qui touchent aussi bien le tarif des nostes à fin sérés par la métropole. tions Francis Der Kasparian qui touchent aussi bien le uni des postes à flot gérés par la métropole, la sécurité sur les pontons que les points gérés par la municipalité comme le stationnement sur le port qui reste un sujet sensible".

Il a été rappelé à cette occasion par le secrétaire général Jean-Paul Vernet que "l'activité de plaisance implique d'embarquer le matériel d'armement et de pêche, autre-ment dit c'est une nécessité de pouvoir stationner à proximité des quais".
Concernant la sécurité sur le port,

la pose d'un miroir pour facilit la sortie des véhicules quai Mal ville; un bloc sanitaire avait égal ment été mis en place sur même quai l'été dernier suite à nombreuses réclamations, équ pement qui sera reconduit pour saison estivale à venir.

Sur l'année écoulée, Jean-Pa Vernet précise que "plusieurs ar mations ont connu un beau su cès, comme une soirée mécaniq ces, comme une soiree mecaniq et électricité, ainsi que l'atelier m telotage animé le jour de la fête e port". Par ailleurs l'associati aide le sauvetage en mer de Côte bleue et la SNSM. "La sor du nouveau règlement de pol des ports est aussi très attendue d plaisanciers, confie Bernard I bin, lequel est également très sat fait du partenariat mis en pla avec Carry Voile, et d'autres pres taires locaux ou régionaux faisc ainsi bénéficier les usagers de mises intéressantes.

Rendez-vous à noter

Une série d'événements est p vue pour fêter les 30 ans de l'AU Vue pour reter les 30 ans de l'AC CR : une animation dédiée à la dio maritime WF avec Appel sél-tif numérique en collaborati avec la Société nautique de ca (SNC) et Carry pêche sport (CPS), une conférence sur la con sion en milieu marin, par S phane Gastaud, gérant du cabi Jacques Pezou. Sans oublier grand barbecue convivial le 3 ju sur réservation. Avant l'organ tion de la traditionnelle Frioula le samedi 10 juin.



Le bureau de l'association promet toute une série d'événements festifs po fêter en grande pompe son 30ème anniversaire. /PHOTO J.-L.C.

MANIFESTATION

30 ans du Port

